

# Le village a sa station d'épuration



Roger Bertin, maire, réceptionne les travaux.

**R**oger Bertin, maire de Sainte-Reine en Bauges, et son conseil, viennent de réceptionner les travaux de construction de la station d'épuration au village d'Epernay.

Une manifestation qui marque la fin d'importants travaux liés à l'assainissement par la réalisation de réseaux séparatifs, puis la construction d'une station à lits macrophytes avec roseaux pour dépolluer les eaux usées.

Pour une petite commune, l'effort financier est très important, mais c'est aussi le signe d'une prise de conscience de toute une population pour protéger au

mieux l'environnement.

L'enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques qui a été réalisé va aussi dans le même sens. Cet effort financier a reçu le soutien du Conseil général de la Savoie avec Gabriel Henriquet, directeur de l'Environnement, pour 47 % de la dépense, de l'Agence de l'eau (26%) de la Région (7%)

La maîtrise d'œuvre a été assurée par les cabinets Géode et DAEC et la réalisation par l'entreprise Aillon TP.

Un exemple de plus pour un Massif des Bauges très soucieux de sa qualité environnementale.